



令和6年度

陽光小だより

令和6年11月29日

◇学校教育目標 合言葉◇

よく学び
やさしく元気な
太陽の子

陽光小学校長 岡村 裕一

楽しい思い出ができました ～鎌倉・東京方面への修学旅行～

11月14日(木)と15日(金)の2日間、6年生が鎌倉・東京方面への修学旅行に行ってきました。1日目は、長谷寺や銭洗弁財天など鎌倉市内を班別行動で見学し、鎌倉の歴史について学びました。2日目は、東京に移動し、国会議事堂や東京タワー、国立科学博物館を見学しました。1泊2日と短い時間ではありましたが、大切な友達と一緒に楽しい思い出をつくることができました。



授業力向上を目指して ～市教委による総合訪問～

11月6日(水)に宇都宮市教育委員会による総合訪問があり、教育長をはじめ事務局職員35名の皆様から学校運営や授業についてのご指導をいただきました。多くの参観者がいらっしやる中での授業でしたが、本校の先生方はいきいきと授業を展開し、子どもたちは積極的に意見を発表したり話し合ったりしていました。今回の総合訪問で受けた指導を今後の授業改善に生かし、子どもたちのさらなる学力向上に努めてまいります。



未来の教育を担う若い力 ～卒業生が母校で教育実習～



11月11日(月)からの約3週間、本校の卒業生が2年1組で教育実習を行い、授業実習や給食・清掃の指導等、教育全般について学びました。また、休み時間等は、児童と一緒に遊んだり、会話をしたりしながら交流を深めていました。最終日近くの研究授業では、入念な準備の下、子どもたちの声に耳を傾けながら算数の授業を行いました。本校での実習経験と大学での学びを結び付け、これからの教育を担う人材として育ててもらいたいと思います。

陽南中の職場体験学習「宮っ子チャレンジウィーク」に協力 ～卒業生が母校で職業体験～

11月下旬の5日間、陽南中の生徒4名が本校で職業体験学習を行いました。卒業生のため本校のことはよく分かっており、学級担任から指示を受けながら、児童の支援や外遊び等の活動に取り組みました。今回の体験学習を通して、「職業」についての理解を深めてもらえたら嬉しいです。



授業参観をしていただきました ～第3回地域協議会開催～

11月11日(水)に第3回地域協議会が開催されました。今回は、学校運営に係るアンケートへの回答のため、授業参観をしていただきました。委員の皆様からの温かいメッセージに感謝しております。皆様からのご意見を今後の教育活動の改善に生かしてまいります。



ご支援ありがとうございます ～本校支援者に感謝状贈呈～



本校地域コーディネーターの岡本麗子様、南図書館サザンクロスホールで行われた贈呈式に出席され、「教育支援者」として宇都宮市教育委員会教育長から感謝状を受領されました。また、本校農園活動ボランティアの飯塚悦雄様には、「学校教育支援ボランティア」として栃木県教育委員会から感謝状が贈呈されました。長きにわたり本校のためにご尽力いただき感謝申し上げます。お陰様で、子どもたちは「よく学び 明るく 元気な 太陽の子」として健やかに成長しています。今後ともよろしく願いいたします。

感謝の気持ちを伝えました ～地域の方への感謝の会～

11月22日(金)の5校時、本校体育館に地域の方をお招きし、感謝の会を実施しました。様々な場面で本校のためにご支援・ご協力をいただいている皆様に、児童から感謝の気持ちを伝える会です。当日は、児童代表のあいさつ、招待者の皆さんからの自己紹介の後、日頃の学校生活の様子をスライドショーで紹介しました。また、招待者の皆さんに児童手作りのプレゼントをお渡しし、縦割り班ごとに歓談をしました。最後に、全校児童が「ありがとうの花」を合唱し、感謝の気持ちを添えました。今回ご招待できなかった地域の皆様にも、この場をお借りして日々のご支援に感謝申し上げます。



【児童代表のあいさつ】



【皆さんからの自己紹介】



【スライドショーの様子】



【児童手作りのプレゼント】



【歓談の様子】



【全校児童による合唱】